

À ALÈS, LES GRANDS TRAVAUX VISITÉS PAR LE PRÉFET DU GARD

Ce mardi 3 décembre, Jérôme Bonet, préfet du Gard, a procédé à une revue des projets engagés à Alès dans le cadre du NPNRU. L'occasion de poser, dans un premier temps, la première pierre d'un futur ensemble de 21 logements qui va sortir de terre au Faubourg du Soleil.

Porté par la Foncière Logement, cet immeuble reprendra les codes architecturaux traditionnels du quartier.

Le préfet a également pu se rendre compte des avancées faites dans la Grand'rue Jean Moulin, où la première tranche des travaux est achevée et la deuxième déjà bien engagée.